
1.       Gucken Sie mal hier, da finden Sie die gesuchten Zahlen: 

https://www.lzg.nrw.de/inf_schutz/meldewesen/infektionsberichte/corona_infektionsbericht/index.

html 

2.       Ich bin kein Beamter 

  

Mit freundlichen Grüßen 
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Von:  

Gesendet: Freita , 13. November 2020 13:21 

An: 

Betreff: Re: Fwd: Anfage für Recherchezwecke 

  

Sehr geehrter 

vielen Dank für Ihre Antwort, auch wenn die von mir angefragte Zahl ganz offenkundig 

nirgendwo erfasst wurde. 

Für mich mutet es höchst bedenklich an, dass angesichts einer erklärten epidemischen Lage 

von nationaler Tragweite nicht ermittelt bzw. dokumentiert wird, wieviele Menschen nach 

Maßgabe des IfSG infiziert sind. Der „Pschyrembel“ definiert Krankheit als „Störung der 

Lebensvorgänge in Organen oder im gesamten Organismus mit der Folge von subjektiv 

empfundenen und/oder objektiv feststellbaren körperlichen, geistigen oder seelischen 



Veränderungen“. Wer asymptomatisch ist, empfindet demnach subjektiv kein 

Krankheitsgeschehen. Die Objektivität der derzeit verwendeten PCR-Tests ist insofern stark 

begrenzt, als dass diese definitionsgemäß nicht zur Feststellung einer Infektion geeignet sind - 

siehe Beipackzettel sowie Aussagen des Entwicklers der Methode RT-PCR Kary Mullis 

(sinngemäß: "qualitative PCR ist ein Widerspruch in sich."). 

Im Rahmen eines Reha-Gutachtens hatte ich vor einigen Jahren schon persönlich mit Ihnen zu 

tun und habe Sie als empathischen, zugewandten und verständigen Arzt erlebt. Nun appeliere 

ich in dieser Form inständig an Ihr Gewissen und weise Sie als Beamten auf Ihre 

Remonstrationspflicht hin. Es gilt nun zügig zu handeln, bevor das neue angebliche 

Bevölkerungsschutzgesetz (IfGS 3) im Bundestag verabschiedet wird (leider voraussichtlich 

am 18.11.2020). 

Mit besten Grüßen sende ich Ihnen ein Quantum Mut! 

(EssLustWandel.de) 

  

Am 13.11.2020 um 10:00 schrieb Schmid, Peter (530): 

Sehr geehrte  

Sie können die meisten Zahlen zu Covid beim www.lzg.nrw.de 

taggenau und Bielefeld-spezifisch abfragen. 

Ein + getesteter gilt wie allgemein in der Medizin als Kranker, möglicherweise asymptomatisch, und 

wird daher gemeldet. 

  

Mit freundlichen Grüßen 
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Von:

Gesendet: Donnerstag, 1 . Novem er 14:4

An: 

Betreff: Fwd: Fwd: Anfage für Recherchezwecke 

  

Sehr geehrter Herr

eben wurde mir telefonisch mitgeteilt, dass Ihr Kollege Herr Dr. Thiele-Weber erkrankt ist, 

was erklärt, dass meine wiederholte Nachfrage von vergangener Woche noch nicht 

beantwortet wurde. Können Sie mir bitte in Bezug auf die unten genannte Fragestellung 

Auskunft erteilen?  

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

-------- Weitergeleitete Nachricht --------  

Betreff: Fwd: Anfage für Recherchezwecke 

Datum: Thu, 5 Nov 2020 15:45:29 +0100 

Von:  

An: Gesundheitsamt@bielefeld.de,

  

Sehr geehrte

vielleicht ist meine Anfrage versehentlich untergegangen. Ich bitte nochmals um Klärung; 

schon einmal danke im voraus. 

Mit freundlichen Grüßen 



 

 

-------- Weitergeleitete Nachricht --------  

Betreff: Re: Anfage für Recherchezwecke 

Datum: Mon, 2 Nov 2020 14:04:04 +0100 

Von

An: 

  

Sehr geehrter Herr

nein, selbstverständlich hilft mir diese Aussage nicht. 

Ich bitte nochmals um die exakte von mir angefragte Zahl. Die von Ihnen genannte Zahl 

bezieht sich ja offensichtlich auf positiv getestete Personen, nicht aber auf festgestellte 

Infektionen im Sinne des IfSG, so dass es hier auch m. E. wissenschaftlich nicht haltbar ist, 

von "Covid-19-Fällen" im Sinne von vorliegenden Erkrankungen (d wie "disease"!) zu 

sprechen. 

Sicherlich handelt es sich hier um ein Versehen Ihrerseits. Ich benötige bitte die Anzahl an 

nachgewiesenen Infektionen. 

Mit freundlichen Grüßen 

  

Am 02.11.2020 um 11:14 schrie

Sehr geehrte

  

Mit Stand von heute morgen sind in Bielefeld seit Beginn der Pandemie 2062 

Covid-19 Fälle festgestellt worden. 

Ich hoffe Ihnen damit geholfen zu haben. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. 

  

  

  

----- -----

Von: . .   

Gesendet: Sonntag, 1. November 2020 13:27 

An: Gesundheitsamt, Sonderpostfach (530.13 SONDER2) 

<Gesundheitsamt@bielefeld.de> 

Betreff: Anfage für Recherchezwecke 

  

Sehr geehrte Damen und Herren, 

  

nach der Legaldefinition des § 2 des IfSG erfordert eine Infektion die 

Aufnahme eines Krankheitserregers und die nachfolgende Entwicklung oder 

Vermehrung im menschlichen Organismus. 



Eine solche Infektion darf zwingend nach § 24 Satz 1 IfSG nur durch einen 

Arzt festgestellt werden. 

Nach Maßgabe dieser zwingenden Voraussetzungen des IfSG bitte ich um 

Auskunft, wie viele nachgewiesene und durch einen Arzt festgestellte 

Infektionen mit SARS-CoV 2 im Zuständigkeitsbereich Ihres Amtes seit Beginn 

der Zählung erfasst wurden. 

  

Vielen Dank für die Auskunft, mit freundlichen Grüßen 

 


